



МИНИСТЕРСТВО ФИНАНСОВ  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
(МИНФИН РОССИИ)

ЗАМЕСТИТЕЛЬ МИНИСТРА

Ильинка, д. 9, Москва, 109097  
телетайп: 112008  
факс: +7 (495) 625-08-89



30.12.2019 № 22-04-06/103431

Участникам и Наблюдателям  
Кимберлийского процесса

На № \_\_\_\_\_

От имени Российской Федерации позвольте выразить признательность за плодотворное сотрудничество в Кимберлийском процессе в уходящем году.

Председательство Республики Индия в КП в 2019 году дало новый импульс развитию нашего объединения, и принятые нами в 2019 году совместные решения позволили продолжить развитие всей алмазной отрасли в целом.

В знак искренней благодарности за нашу совместную работу мы передаем Вам наши наилучшие пожелания! Пусть новый год будет наполнен миром, радостью и успехами!

Надеемся, что в новом году мы с Вами сможем принять важные решения, направленные на совершенствование Кимберлийского процесса, обеспечение его устойчивой работы и заданного направления деятельности.

Уверен, что совместно с Вице-Председателем КП – Республикой Ботсвана и другими Странами-Участниками КП и Наблюдателями мы войдем в новый год с новыми идеями и целями, которые будут способствовать повышению доверия к алмазам со стороны потребителя.

До встречи в новом году!

С наилучшими пожеланиями,

А.В. Моисеев



## KP Participants and Observers

On behalf of the Russian Federation, allow me to express my gratitude for the fruitful cooperation in the Kimberley Process in the past year.

In 2019 the Chairmanship of the Republic of India gave a new impetus to the development of our association, and the joint decisions adopted in 2019 allowed us to continue the diamond industry development as a whole.

In warm appreciation of our association, we extend our best wishes and a New Year filled with Peace, Joy and Success!

We hope that we will be able to make essential decisions aimed at improving the Kimberley Process, ensuring its sustainable cooperation and the adjusted line of functioning.

I am convinced that together with the KP Vice-Chair - the Republic of Botswana and other Participants and Observers we will enter with new ideas and goals that will contribute to increase consumer confidence of diamonds.

See you in the new year!

Best wishes,

A handwritten signature in blue ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form the name "A.V. Moiseev".

A.V. Moiseev